
All’Assessore all’Edilizia Scolastica del Comune di Caserta 
 
Avv. Carlo Marino 
 
 
 
 
 
La sottoscritta Arch. Maria Carmela Caiola, Consigliere Comunale di “Caserta viva-MACRICO 

verde”, in riferimento alle strutture sportive degli edifici scolastici delle scuole elementari e medie 

inferiori della città di Caserta, chiede di conoscere: 

 
• quale sia lo stato delle palestre e campi sportivi dei suddetti edifici scolastici; 
• quante siano le palestre inagibili e per quali motivi; 
• quale sia lo stato delle attrezzature sportive in dotazione alle stesse palestre; 
• quale sia il motivo che impedisce l’utilizzazione della palestra della Scuola Media 

“Vanvitelli”. 
 
 
 
Caserta, 1/10/2003 
 
 
                                                              Il Consigliere Comunale 
                                                     di Caserta viva-MACRICO verde 
                                                       (Arch.Maria Carmela Caiola) 


